

Erfahrungsbericht

MICHAEL MÜLLER, BASKETBALLSPIELER UND PROB-CENTER

Das Spiel im Blick, den Korb im Visier.

Michael Müller (2,18 m) passte gerade soeben auf die OP-Liege als seine Augen gelasert wurden. Früher -4 Dioptrien auf beiden Augen, jetzt 150 % Sehschärfe ohne Brille! Viel Erfolg in der Zukunft, Michael Müller!

„BRILLE? NEIN, DANKE!“

Nur 30 Minuten, dann war's schon vorbei. Der Unterschied: ProB-Center Michael Müller kommt aus dem Augenlaserzentrum Neu-Ulm und sieht die Welt auch ohne Brille gestochen scharf. Das erfahrene Team um Dr. Knittel und Dr. Gäckle korrigierte dank der Femtosekundenlaser-Technik die 4 Dioptrien (beidseitig) auf 150 % Sehschärfe. Überzeugt durch Sicherheit, Qualität und beste individuelle Betreuung hat sich das Nachwuchstalent bei dem sensiblen Eingriff den Experten anvertraut. Der zurzeit schnellste und beste Augenlaser gibt Michael Müller die Möglichkeit, uneingeschränkt Basketball zu spielen. Wir sagen danke und freuen uns auf eine brillenlose ProB-Saison.

